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Liebe Mitglieder und Freunde,

mit großer Freude präsentieren wir euch nun bereits die zweite
Ausgabe des Death-Zone-Multigaming Vereinsmagazins! 

Weihnachten steht vor der Tür, das Jahr neigt sich dem Ende zu
und wir hoffen, dass ihr beim Lesen dieser Ausgabe ein bisschen in
den Erinnerungen des Jahres 2024 schwelgen könnt und, dass das

Lesen auch Vorfreude auf das kommende, neue Jahr mit sich
bringt.

Wir danken allen Ideenlieferanten und Mitwirkenden für ihre
Unterstützung, ohne die auch diese 

Ausgabe nicht möglich gewesen wäre.

Nun viel Spaß beim Lesen dieses kleinen Weihnachtsgeschenks.
Euch allen eine besinnliche, schöne Weihnachtszeit und einen

guten Rutsch ins neue Jahr!

Fühlt euch wärmstens gedrückt,

judyb & i98zer0 & minifuxx
Redaktion des Death-Zone-Multigaming Vereinsmagazins

Vorwort
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Arelanaa & Littlemisssunshine

Was war aus eurer Sicht als Eventplaner das absolute Highlight im Jahr 2024? Gibt es
ein Projekt oder Event, bei dem ihr sagt: “Das war richtig gut”?

LittleMissSunshine: Das Highlight war für mich die Schnitzeljagd beim Community-Treffen.
Sie war aufwendig zu planen, aber jeder konnte darin seine Rolle voll ausleben – vom coolen
Cop Arelanaa über Zero als Opi bis zu Beadel als Dulli.

Arelanaa: Ja die Schnitzeljagd war super.

Wie seid ihr auf die Idee gekommen, eine Schnitzeljagd zu 
organisieren? Und wie entwickelt ihr generell solche kreativen Konzepte?

Arelanaa: Wir wollten etwas Besonderes machen, bei dem auch Blade mitmachen kann, ohne
vorher Bescheid zu wissen. Die Idee entwickelte sich Schritt für Schritt: Wir starteten mit einem
Konzept ähnlich wie Cluedo und haben es dann immer weiter ausgearbeitet, bis schließlich die
Schnitzeljagd entstand.

LittleMissSunshine: Die Idee ist völlig eskaliert: Aus etwas Kleinem wurde ein großes Projekt,
bei dem wir versucht haben, jede einzelne Idee umzusetzen. Das hat uns manchmal an unsere
Grenzen gebracht, weil wir uns unsicher waren, ob alle damit klarkommen würden.

Wie habt ihr die Reaktionen auf die Schnitzeljagd wahrgenommen? Wie ist sie bei den
Teilnehmern angekommen?

LittleMissSunshine: Die Reaktionen waren gemischt: Einige fanden sie großartig und waren
begeistert dabei, während andere das Gemeinschaftsprinzip, das wir vermitteln wollten, schein-
bar nicht ganz verstanden haben. Statt zusammenzuarbeiten, haben sie versucht, gegeneinan-
der zu spielen, was zu Frustration führte. Denjenigen, die daraus einen Wettbewerb gemacht
haben, hat es weniger Spaß gemacht als denen, die auf Teamwork gesetzt haben.

Arelanaa: Zwischendurch wirkte es, als wären einige Aufgaben vielleicht zu schwer – ob durch
unsere Planung oder mangelnde Zusammenarbeit der Teilnehmer. Trotzdem kam die Schnitzel-
jagd insgesamt überwiegend positiv an.
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LittleMissSunshine: Das Feedback war positiv, aber ich glaube, dass manche Hemmungen
haben, uns ehrliche Kritik zu geben, selbst wenn etwas nicht gut lief. Dabei ist Kritik wichtig,
denn nur dadurch können wir wachsen und uns verbessern.

Arelanaa: Für nächstes Jahr würde ich mir wünschen, mehr Feedback zu bekommen. Nur so
können wir uns verbessern und Dinge verändern, wie LittleMissSunshine schon gesagt hat.

Welche weiteren Highlights gab es für euch in diesem Jahr?

LittleMissSunshine: PubG, Pummel Party und es wird noch ein kleines Weihnachtsevent
geben. Wir haben versucht, alle zwei Monate ein Event zu organisieren, aber durch das große
Community-Event sind wir erst im Juni oder Juli richtig gestartet. Neben dem PubG-Event war
auch ein Valorant-Event geplant, das jedoch wegen einiger Absagen nicht umgesetzt wurde.

Was steckt alles hinter der Organisation eines Online-Events, was man vielleicht nicht
sofort auf dem Schirm hat?

Arelanaa: Es ist auf jeden Fall nicht wenig Aufwand. Ich würde sagen, es dauert etwa drei
Wochen, aber nicht durchgehend.

LittleMissSunshine: Die Organisation beginnt mit der Auswahl des Spiels, da nicht jedes Spiel
geeignet ist. Wir schauen, was aktuell in der Community gehypt wird, wie zum Beispiel gerade
Minecraft, und planen darauf basierend. Für Spiele wie Valorant legen wir Regeln fest, wählen
passende Maps aus und berücksichtigen die Spieleranzahl. Dazu kommen Preise, die wir
gerecht aufteilen, sowie Anmeldephasen, Trainingsmöglichkeiten und Feedback-Vorschläge.
Schließlich testen wir das Event, um sicherzustellen, dass es fair abläuft.

Arelanaa: Bei manchen Spielen wie Valorant müssen wir auch den Turniermodus testen,
insbesondere die Möglichkeit, Zuschauer in die Lobby einzufügen. Wir prüfen, ob die Zuschauer
das Spiel sabotieren können oder nur zuschauen. Ein Beispiel dafür sind die Striche, die in
Valorant bei eSports-Events zeigen, wo Spieler hinzielen – das testen wir ebenfalls. Zusätzlich
gehen wir alle Regeln durch, besprechen, was passiert, wenn sie gebrochen werden, und
berücksichtigen alle Eventualitäten, um mögliche Probleme zu vermeiden.

Ihr plant also diese Events – wäre es nicht auch mal schön, selbst teilzunehmen?

Arelanaa: Ja, bei Quiz-Events denkt man schon manchmal, dass es cool wäre, mitzumachen,
aber das geht natürlich nicht, wenn man selbst plant. Wenn jemand unbedingt teilnehmen
möchte, muss er aus der Planung raus.
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Könnt ihr untereinander auch flexibel entscheiden, dass jemand sagt, er möchte
unbedingt mitmachen?

LittleMissSunshine: Ja, mit dem Nachwuchs wird es wahrscheinlich noch etwas einfacher.

Arelanaa: Wenn alle drei mitmachen wollen, können wir nicht alle aus der Planung raus-
nehmen. Aber bei den Spielesachen kann man schon teilnehmen. Zum Beispiel hätte ich bei
Valorant mitgemacht, während LittleMissSunshine dann nicht dabei gewesen wäre.

Wir haben gerade schon das neue Teammitglied - Kampfvieh - angesprochen. Wie findet
ihr es, dass er jetzt dabei ist, und welche Erwartungen habt ihr an ihn?

Arelanaa: Ich finde es cool, dass er dabei ist. Es entlastet uns, weil wir die Aufgaben besser
teilen können. Wir erwarten natürlich, dass er sofort alles perfekt kann ;)

LittleMissSunshine: Er bringt frischen Wind und neue Ideen, was er bereits unter Beweis
gestellt hat. Wir hoffen, dass er gut mit uns zusammenarbeitet, weil Teamharmonie wichtig ist.
Zudem erwarten wir, dass er Ideen einbringt, mitarbeitet und den Willen zeigt, dabei zu sein.

Arelanaa: Ich denke, wichtig ist, dass er selbstständig mitarbeitet. Er hat genauso wie wir
einen an der Klatsche, also passt das schon gut denke ich.

Könnt ihr schon etwas verraten, worauf wir uns in 2025 freuen können, oder ist das
noch geheim? Gibt es vielleicht schon etwas, das wir anteasern dürfen? (“Judy die
Enthüllungsreporterin” :D)

LittleMissSunshine: Unsere Events sind meist relativ spontan, obwohl wir einige feste
Richtlinien haben. Die Highlights werden voraussichtlich wieder beim Community-Treffen statt-
finden, an dem wir schon arbeiten.

Arelanaa: Wir können noch nichts leaken, da es eine Überraschung bleiben soll. Es wird
sicherlich wieder verschiedene Spiele-Events geben, und vielleicht schaffen wir es, das
Valorant-Event erneut zu organisieren, wenn die Beteiligung passt.

LittleMissSunshine: Es ist schade, weil viele ein Turnier xy wollen, aber wenn es dann
stattfindet, kommt niemand.
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Arelanaa: Es ist schade, wenn nach der anfänglichen Begeisterung bei einem großen Event
wie dem Valorant-Turnier plötzlich das Interesse fehlt. Wir möchten solche Events jedoch
communityübergreifend gestalten und auch unsere Partner einbeziehen.

Was würdet ihr euch für 2025 von den aktiven und passiven Mitgliedern wünschen,
damit solche Events besser funktionieren?

LittleMissSunshine: Anteilnahme ist sehr wichtig. Es reicht nicht nur, sich Dinge zu wünschen,
sondern auch für die Community da zu sein. Passive Mitglieder sind genauso willkommen wie
aktive. Letztlich sind wir alle Gamer, unabhängig von Talenten, oder auch Nicht-Talenten ;) Bei
den Events geht es nicht um den großen Preis, sondern um den Spaß und die Gemeinschaft. Es
wäre schön, wenn man wirklich dabei ist und nicht kurz vorher absagt.

Arelanaa: Es wäre wichtig, dass Mitglieder den Discord im Auge behalten, da wir dort
Informationen posten, um Antworten zu erhalten. Oft reicht ein kleiner Klick, um teilzunehmen
oder abzusagen. Es ist frustrierend, wenn Leute sagen, sie haben es nicht gesehen oder sind zu
faul, es zu lesen, denn die Umfragen helfen uns, die Teilnehmerzahl für Events zu planen. Es
wäre schön, wenn man auch mal ungefragt Feedback geben würde, damit wir nicht immer
hinterherbetteln müssen.

Was könnte man noch tun, um diese Events noch sichtbarer und präsenter zu machen?

LittleMissSunshine: Es ist schwierig, weil wir die Events auf Discord, Instagram und Facebook
teilen. Es ist okay, wenn jemand mal etwas verpasst, aber wenn die Reaktion ist, dass man
keine Lust hat, die Informationen zu lesen, wird es frustrierend. Irgendwann verliert man die
Motivation, stundenlang Arbeit zu investieren, nur um auf solche Antworten zu stoßen.

Wo finde ich die Umfragen? Wo finde ich die 
kommenden Events?

Anmerkung der Redaktion: Das Interview wurde mit Hilfe von ChatGPT zusammengefasst, jedoch haben wir
versucht, soviel wie möglich an eigenen Worten widerzugeben. 7

https://discord.com/channels/789626125604356106/1187084421640245269


Vorstand
Die folgenden Positionen bilden den (rechtlichen) Vorstand des Vereins.
Diese sind in der Vereinssatzung festgeschrieben und bedürfen bei
Änderung die Anpassung der Statuten beim Amt.

Obmann/Obfrau

Obmann/Obfrau sowie dessen Stellvertreter ist
eine andere Bezeichnung für die Vorsitzenden des
Vereins, welche ab dem Tag der Amtsübernahme
jegliche Verantwortung für den Verein überneh-
men.

Kassenwart

Die Kassenwarte und dessen Stellvertreter sind
jene Personen, die für den finanziellen Aspekt im
Verein zuständig sind und die Verwaltung, Buch-
führung und Dokumentation von Finanzen und
Kassen innerhalb des Vereins übernehmen.

Schriftführer

Die Schriftführer sowie dessen Stellvertreter sind
jene Personen, welche für den Schriftverkehr und
die Dokumentation verantwortlich sind. Bei einer
Sitzung, Konferenz oder Versammlung führen sie
das Protokoll.

Vereinspositionen erklärt
I N K L .  W A H L E R G E B N I S S E  2 0 2 4
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Partnerschaftsmanager

Die Partnerschaftsmanager sowie dessen Stell-
vertreter sind jene Personen, welche sich um alle
Partnerschaftsangelegenheiten bezüglich des
Vereins kümmern, Partnerschaften verwalten und
pflegen.

Socialmedia Manager

Die Social Media Manager sowie dessen Stellver-
treter sind jene Personen, die sich um vereinsan-
gehörige Social Media Plattformen kümmern, sie
schadlos und aktuell halten.

Vereinssprecher

Die Vereinssprecher sowie dessen Stellvertreter
sind die Ansprechpartner von Vereinsmitgliedern
innerhalb des Vereins, welche alle Interessen der
Mitglieder vertreten.

Unterstützer
Die folgenden Positionen sind rechtlich nicht dem Vorstand zuordenbar,
jedoch ein sehr wichtiger Teil, um die Vielfältigkeit der Vereinsaufgaben
besser und spezifischer organisieren zu können. Jeder im Team leistet
seinen Beitrag, um den Verein fortzuführen und voranzubringen.

Eventplaner

Die Eventplaner dienen ausschließlich zur Hilfe-
stellung, Planung und Durchführung von Events
innerhalb des Vereins.

9



Teamspeak Leiter

Die Teamspeak Leiter dienen ausschließlich zur
Hilfestellung im Bereich des Teamspeak-Servers.
Sie verwalten Bots und Addons und beseitigen
angefallene Probleme.

Discord Leiter

Die Discord Leiter dienen ausschließlich zur
Hilfestellung im Bereich des Discord-Servers. Sie
verwalten Bots und Addons und beseitigen
angefallene Probleme.

Journalist

Die Journalisten dienen ausschließlich als Informa-
tionsquelle und versorgen unsere Mitglieder sowie
Außenstehende mit Informationen im Bereich des
eGamings.

Grafiker
Die Grafiker dienen ausschließlich zur Hilfestellung
der visuellen Präsenz, fertigen Grafiken an und ver-
walten die Bilderrechte des Vereins.

Videocutter
Die Videocutter dienen ausschließlich zur Hilfe-
stellung der visuellen Präsenz und bearbeiten Clips
sowie Videodateien.
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W I R  W Ü N S C H E N
D E M  G E S A M T E N  T E A M

V I E L  E R F O L G
U N D  

G U T E S  G E L I N G E N  

I M  J A H R  2 0 2 5

Webdesigner

Die Webdesigner sind für den Webauftritt
verantwortlich. Sie übernehmen das Design der
Inhalte, Wartung und die generelle Pflege der
Website des Vereins. Diese Position wurde in der
Generalversammlung am 01.12.2024 und erst-
malig aufgestellt.

Wir heißen die neuen Teammitglieder Kampfvieh (Eventplaner Stv.) und Knipsi
(Vereinssprecher Stv.) herzlich willkommen.

Des Weiteren hatten sich während der Generalversammlung zwei weitere
Mitglieder gemeldet, die das Team gerne unterstützen möchten. Normen wird
beim Teamspeakleiter und Minifuxx bei den Journalisten reinschnuppern und  
somit zunächst als Praktikanten mit an Board sein.
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https://www.irrlicht-shop.de/


Willkommen in einer magischen
Welt! Hier findest du viele
magische, personalisierte 

und ausgefallene 
Waren. 

Schau dich gerne um!
Link zum Irrlicht-shop
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Weihnachtliche RezepteWeihnachtliche RezepteWeihnachtliche Rezepte

Linzer Augen (Blade)
Zutaten:

300 g glattes Weizenmehl 
200 g Butter 
70-100 g Staubzucker + Staubzucker zum Bestreuen
60-80 g fein geriebene Mandeln 
2 Dotter 
Prise Salz 
Ribiselmarmelade zum Füllen

Zubereitung:
Die Butter in Stücke schneiden und mit dem Mehl verreiben, dass keine Butterstückerl mehr zu sehen
sind. Zucker, Mandeln, Dotter und eine Prise Salz hinzugeben und rasch zu einem glatten Teig
verkneten. Den Mürbteig zu einer Kugel formen, in eine Schüssel legen und zugedeckt im Kühlschrank
mindestens eine halbe Stunde rasten lassen. 
Den Teig auf einer bemehlten Arbeitsfläche mit einem Nudelwalker 3-4 mm dünn ausrollen. Mit einer
Linzer Ausstechform Kekse ausstechen. Dabei ist zu beachten, dass die eine Hälfte als ganzer Keks
den „Boden" der fertigen Linzer Augen bildet und die zweite Hälfte mit Löchern den "Deckel". Also
gleich viele Kekse mit und ohne Löcher ausstechen! 
Die Kekse auf ein befettetes oder mit Backpapier belegtes Backblech legen und im vorgeheizten Ofen
bei 190° ca. 10 Minuten auf Sicht backen. Haben die Ränder etwas Farbe angenommen, die Kekse aus
dem Backrohr nehmen und auskühlen lassen. Die Linzer Augen gut mit Staubzucker bestreuen. Die
Keksböden mittig mit Ribiselmarmelade bestreichen und mit den gelochten Keksen zusammensetzen.

Glühwein (Luna)
Zutaten:

1 Liter trockener Rotwein
50 ml Rum
4 Orangen (2 in Scheiben , 2 ausgepresst) 
7 Nelken
2 Zimtstangen
1 Sternanis
50g brauner Kandis- oder Rohrzucker
Orangen

Zubereitung:
Den Rotwein, die Gewürze, die Orangenscheiben und den frisch ausgepressten Orangensaft in einen
Topf geben und bei niedriger Stufe erhitzen, jedoch nicht kochen lassen! Dann den Rum und den
Zucker hinzugeben und nochmals kurz erhitzen.
Gewürze und Orangenscheiben abseihen und den Glühwein sofort heiß servieren!
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Irischer Whisky Früchtekuchen (minifuxx)

Nicht-ausstech-Plätzchen (Arelanaa)

Zutaten:
750 g getrocknete Früchte
75 g gehackte Mandeln
1 Zitrone, unbehandelt 
225 g Butter
4 Eier
50 g Kirschen
250 ml Whisky
Lebkuchengewürz
225 g brauner Zucker
300 g Mehl 

Zutaten:
1 Vanilleschote
300 g Mehl
100 g Zucker
200 g weiche Butter
Puderzucker zum Bestreuen

Zubereitung:
Vanilleschote der Länge nach halbieren, Mark herauskratzen und zusammen mit dem Mehl in einer
Schüssel mischen. Zucker und Butter hinzugeben und alles mit den Knethaken des Handmixers kurz
auf niedrigster, dann auf höchster Stufe zu einem glatten Teig verkneten. Teig zu einer Kugel formen
und abgedeckt mindestens 30 Minuten im Kühlschrank kalt stellen. 
Teig vierteln und jede Portion auf leicht bemehlter Arbeitsfläche zu einer etwa 2 cm dicken Rolle
formen. Nacheinander ca. 2 cm große Stücke von den Rollen abtrennen. Teigstücke mit etwas
Abstand zueinander auf ein mit Backpapier ausgelegtes Backblech legen und bei 180 °C
(Ober-/Unterhitze) 12-15 Minuten goldgelb backen. Plätzchen kurz abkühlen lassen und mit reichlich
Puderzucker bestreuen.

Zubereitung:
Die Trockenfrüchte mit den Kirschen, Mandeln, Zitronensaft, Zitronenschale und der Hälfte des
Whiskys vermischen und abgedeckt über Nacht stehen lassen.
Am nächsten Tag eine Kastenkuchenform mit Backpapier auslegen. Die Butter mit den Eiern
schaumig schlagen (Eier einzeln zugeben und gut schlagen). Danach das gesiebte Mehl mit der
vorbereiteten Früchtemasse mischen und in die Butter-Eier-Masse einrühren. Das Ganze in die
vorbereitete Backform schmeißen (liebevoll) und 1,5 bis 2 Stunden bei 170°C backen, bis eine
eingestochene Nadel sauber aus dem Teig gezogen werden kann. Die Backform abkühlen lassen und
die andere Hälfte des Whiskys über den gebackenen Kuchen geben. Mit Frischhaltefolie abdecken und
(leider) 1 bis 2 Wochen warten bis zum Anschneiden.
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Generalversammlung
Daten & Fakten

Am 01.12.2024 fand die diesjährige Generalversammlung statt. Die
Hauptaspekte waren zum einen der Bericht der Rechnungsprüfer, welcher
positiv ausgefallen ist, und zum Anderen die Neuwahl aller Positionen. Das
Ergebnis aller Abstimmungen findet ihr auf den Seiten x-y. Dort könnt ihr
ebenfalls nachlesen, welche Positionen welche Aufgaben im Verein
übernehmen.

Im Folgenden geben wir einen kleinen Einblick in die statistischen
Entwicklungen von Death-Zone-Multigaming im Jahr 2024. 

Im Januar 2024 nahm der Verein seinen Betrieb auf mit (Neuzugänge Januar
eingerechnet) 25 Mitgliedern. Am Ende dieses Jahres stehen wir nun bei
stolzen 36 Mitgliedern, was einem Wachstum von 44% entspricht. Hier könnt
ihr sehen, wie sich die Mitgliederanzahl im Laufe des Jahres entwickelt hat.

Stand 11.12.2024
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Anzahl Mitglieder je Altersklasse
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Auch in der Altersklasse sind wir breit aufgestellt und man könnte behaupten,
dass das folgende Diagramm der Gauß’schen Verteilung (Normalverteilung)
entspricht:

Death-Zone-Multigaming ist ein international tätiger Verein. Im Folgenden
Bild könnt ihr entnehmen, in welchen Ländern unsere Mitglieder aktuell
anzutreffen sind.

Deutschland
80.6%

Österreich
16.7%

Schweiz
2.8% Stand 11.12.2024

Stand 11.12.2024
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Auch dieses Jahr fand wieder ein Community-Treffen statt, auf
das wir wieder so lange hingefiebert hatten. Es wurde geplant,
eingekauft, gebucht und gepackt was das Zeug hält. Am
29.05.2024 war es dann endlich soweit. Die WhatsApp-Gruppe
lief heiß und die Vorfreude “alte” und “neue” Freunde endlich
(wieder) in die Arme schließen zu können stieg ins
Unermessliche.

2024CommunitytreffenCommunitytreffen

Nach und nach füllte sich der
Parkplatz und alle trudelten ein
in unser „Zuhause“ für die
nächsten 5 Tage.

Am ersten Abend fand die feierliche 
Übergabe der Teilnahmezertifikate 
sowie Willkommensschreiben und
der ersten Tombola-Lose statt. Beim anschließenden „Grillen & Chillen“ konnte
sich jeder für die zu späterer Stunde anstehende traditionelle Vorstellungsrunde
stärken. 
Für Einige bedeutet die Vorstellungsrunde jedes Mal wieder einiges an
Überwindung, jedoch meisterte jeder diese Aufgabe mit Bravour und sorgte
somit gerade bei denjenigen, die das erste Mal dabei waren, für ein erstes
Kennenlernen, falls dies nicht bereits in den Stunden davor geschehen ist (bei
über 35 Teilnehmern kann man ja schonmal den Überblick verlieren).

Danach wurde bis in die späten
Nachtstunden hinein  gemütlich
beisammen gesessen und das
Wiedersehen gefeiert.

Am Donnerstag konnte jeder, der mochte sein
Können oder auch Nicht-Können ;) unter Beweis
stellen. Sei es beim Tischfußball, Tischtennis,
Nicht-Lachen oder sich in der VR-Welt das erste
Mal an Beat Saber auszuprobieren. Es war für
jeden etwas dabei. 

18



Zum Anderen gab es am Freitag Abend ein Catering-Buffet, welches 
von Blade und ein paar anderen Sponsoren den Community-
Mitgliedern geschenkt wurde. Somit waren auch die “Köche” 
für diesen Abend befreit und konnten einfach mal nur genießen.
 
An dieser Stelle einen herzlichen Dank an alle, die in der Küche tatkräftig unter-
stützt und geholfen haben, stets für unser aller leibliches Wohl zu sorgen <3

Beim Tischfußball konnte sich DCChris in einem spannenden Finale
durchsetzen, beim Tischtennis-Turnier konnte ich (judyb) den Sieg erringen. Bei
der Nicht-Lachen-Challenge schenkten sich  Blumengarden und Gini nichts,
sodass am Ende beide zu Gewinnern erklärt wurden. Abends gab es Stockbrot
vom Lagerfeuer und wiederum wurde bis in die späten Abendstunden gelacht
und gefeiert aber auch tiefgründigere Gespräche geführt.

Am Freitag gab es gleich zwei absolute Highlights.
Zum Einen die Schnitzeljagd, die alle zum Staunen
brachte. Was es alles zu entdecken und zu rätseln
gab, bevor wir die tote Beate endlich finden und den
Fall endgültig aufklären konnten, war uns erst nach
mehreren Stunden und etwas Hilfestellung geglückt.

Am Freitag Abend konnte man sich beim Karaoke die
Seele aus dem Leib singen, in Werwolf-Runden Spaß
haben oder auch einfach nur gemütlich beisammen
sitzen, quatschen und sich weiter kennenlernen.

Auch am Samstag durften sich alle Teilnehmer auf weitere
Events freuen. Es wurden geheime Aufgaben sowie
Memory-Kärtchen verteilt (ein Foto mit dem Besitzer des
gleichen Kärtchens) und es konnten mittels einer riesigen
Auswahl an Verkleidungs- und Scherzartikeln Fotos
geschossen werden, was eine Menge Spaß bereitete.
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Der Sonntag ging allen an die Nieren. Abreisetag. Abschied nehmen von allen
mit dem Wissen, dass sich die meisten aufgrund der Distanz wohl erst im
nächsten Jahr wiedersehen werden. 

Wir danken allen Helfern und Organisatoren für dieses rundum gelungene Fest
und freuen uns jetzt schon wieder wahnsinnig darauf, im Jahr 2025 zur
gleichen Jahreszeit an einem anderen Ort unser Wiedersehen zu feiern!

Hier noch einmal der geniale
Community-Treffen 2024 After Movie

von unserem Videocutter T3x0nic

Aufgrund der Wetterlage mussten wir kurzfristig das geplante Flunky-Ball-
Turnier gegen ein (überdachtes) Beer-Pong-Turnier austauschen. Auch hier
durfte sich der Gewinner, Beadel, über 2 Tombola Lose freuen.

Der letzte Abend klang wiederum mit Karaoke in einem Haus, Werwolf-Runden
im anderen Haus oder einfach nur gemütliches Beisammensitzen im Freien  
aus. Jedoch insbesondere das Wissen darum, dass es sich um den letzten
Abend handelte ließ teilweise etwas melancholische Stimmung aufkommen,
jedoch niemals ohne ein lachendes Auge dabei zu haben.
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2024CommunitytreffenCommunitytreffen
In diesem Jahr war das Treffen von unheimlichen
Begebenheiten geprägt, immer wieder konnte man
das sogenannte “Siddy- Phänomen” beobachten.
Dabei handelt es sich um ein Emporstrecken des
Daumens. In vielen Kulturen versteht sich diese
Pose als Zeichen einer Anerkennung. Ob den
Akteuren die Bedeutung geläufig war, können wir
nicht mit Sicherheit bestätigen. 

Hier noch ein paar Beweisfotos:

Lukas hat keine Chance  

de
m Bann zu entfliehen

Je
tzt

 ist es um ihn geschehen
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Blumengarden sein
Blumengarden seincooles Hemd klauen

cooles Hemd klauenLieber
Lieber    Beate,

Beate,  

Eine Ode an 
Eine Ode an den Glühwein

den Glühwein

Oh Lühwein, oh Lühwein,

Oh Lühwein, oh Lühwein,

dein lieblich` Arom` kann so schön berauschend sein!

dein lieblich` Arom` kann so schön berauschend sein!

Rotwein, Rum, Orangen, Zimt und Nelken,

Rotwein, Rum, Orangen, Zimt und Nelken,

solch einen Wunderpunsch gibt es andernorts selten
.

solch einen Wunderpunsch gibt es andernorts selten
.

Erst eins, dann drei, dann fününü, dann voll,

Erst eins, dann drei, dann fününü, dann voll,

der grandiose Geisterweicher macht den Weihnachtmarkt erst wie er soll!

der grandiose Geisterweicher macht den Weihnachtmarkt erst wie er soll!

So viel Gewürz, Vitamine und Ethanol,

So viel Gewürz, Vitamine und Ethanol,

erheben das Gemüt und sorgen für unser Leibes Wohl!

erheben das Gemüt und sorgen für unser Leibes Wohl!

Drum lasst uns friedlich vom alten Jahr scheiden...

Drum lasst uns friedlich vom alten Jahr scheiden...

...und uns den gegorenen Göttersaft genüsslich einverleiben!

...und uns den gegorenen Göttersaft genüsslich einverleiben!

DZMG
DZMG

Liebe Mitglieder und Freunde,Liebe Mitglieder und Freunde,  
ein facetten- und ereignisreiches Jahr liegt hinter uns! Wir können gespannt
darauf sein, was das neue Jahr zu bieten haben wird. Bis dahin genießt die
Weihnachtszeit, nehmt eure Lieben in den Arm und besinnt euch darauf, worum
es an Weihnachten wirklich geht: 
Wärme, Liebe und gegenseitige Wertschätzung! 

Wir wünschen euch frohe Weihnachten, einen guten Rutsch in das neue Jahr
und möchten euch mit ein paar Worten gepflegter Lyrik verabschieden! 

Merry Xmas!

judyb, i98zer0 & minifuxx
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Ihr möchtet noch mehr Lesestoff und spannende Inhalte?
Schaut euch doch gern die erste Ausgabe des Magazins einmal an

(falls ihr diese nicht schon auswendig vortragen könnt)
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